



Diajari Melukis dengan Gesek Godhong

Liburan di Perpustakaan Kota Jogja,
Ajak Anak Tak Main Gadget

JOGJA - Mengisi liburan sekolah, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kota Jogja meng-

gelar kegiatan bertajuk Liburan di Perpustakaan Kota 2024, Kreasi Literasi Anak pada Rabu (3/7). Melalui kegiatan tersebut, anak-anak yang kini tengah menjalani liburan diajak untuk berkreativitas

Baca Diajari... Hal 7



MENGENAL LIBURAN: Anak-anak antusias mengikuti lomba kreasi literasi di Kantor Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Jogja, kemarin (3/7).

Diajari Melukis dengan Gesek Godhong

Sambungan dari hal 1

salah satu peserta kegiatan Aya mengaku, senang mengikuti Liburan di Perpustakaan Kota 2024. Sebab dari kegiatan itu dia bisa mendapatkan berbagai pengalaman berharga.

Siswa SMPN 11 Kota Jogja itu menerangkan, bahwa kegiatan yang diikutinya cukup menyenangkan. Mulai dari melukis menggunakan daun dengan cara digesek. Serta membuat berbagai kerajinan tangan. "Saya ikut ini untuk mengisi wak-

tu luang liburan, kegiatan seru dan mendapatkan pengalaman berharga," kata Aya.

Kepala Bidang Pengelolaan Perpustakaan dan Pengembangan Budaya Gemar Membaca DPK Kota Jogja Nunun Zulaikha mengatakan, kegiatan liburan di perpustakaan merupakan salah satu agenda rutin tahunan. Adapun untuk tahun ini tema yang diangkat Bermain Seru di Wahana Literasi Perpustakaan Kota Jogja.

Nunun menjelaskan, kegiatan tersebut juga merupakan

salah satu upaya untuk mengajak anak-anak berkeaktivitas selama musim liburan. Karena itu, kemasannya pun berupa pembuatan berbagai kerajinan tangan. Dari kegiatan ini anak-anak akan berkeaktivitas membuat mainan menggunakan bahan-bahan dari alam.

Liburan di perpustakaan tersebut, kata Nunun, juga digelar karena melihat fenomena saat ini banyak anak-anak yang justru sibuk dengan dirinya sendiri. Khususnya karena pengaruh gadget. Sehingga harapannya, melalui

kegiatan itu nantinya anak-anak mendapatkan kembali kesenangan ketika bermain dengan teman-temannya.

Pada Liburan di Perpustakaan Kota 2024 itu juga dibentuk beberapa kelompok bermain. Lalu diajak untuk membuat kerajinan tangan seperti melukis tas menggunakan daun, membuat, melukis gelas, hingga membuat kreasi kipas. "Melalui kegiatan ini kami juga mengenalkan bahwa perpustakaan bukan hanya untuk membaca namun juga bisa untuk bermain," kata Nunun. **(inu/pra/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsip	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005